
　令和 4年度 宮崎公立大学同窓会 凌雲なな会　1月 議事録

〔日 　 時〕 令和 5年 1月12日（木）20：00 ～ 22：00
〔会  　場〕 オンライン開催
〔出 席 者〕 小林、富永、藤、後藤
〔議　　長〕戸高　　　　　　　　　　　　〔書　　記〕加治屋
………………………………………………………………………………………………………………

1. 事務局報告

・今年度入学の生徒のデータ入力　→　12月末完了
・12月出勤予定　合格者入金対応　→　1月に変更
・業務引継ぎ（全体の流れなど）

2. 相談事項

・同窓会費と後援会費の入金に関して

→別の組織に対する支払いなので、別の入り口にするのはわかるが、生徒側からいうと、振り込み
　手数料が二倍になってしまうので、事務側の連携で乗り切れないか。学生の負担を増やさない。

　

→振り込み先を分けることで入金の金額が変わってしまう可能性があるので、一度後援会に相談を
　してみる。

・卒業式について

　＜大学の基本方針（12月13日時点）＞
　学内の危機対策本部会議にて、令和4年度卒業式・令和5年度入学式については、基本的には
　コロナ禍前の状態に式典形態を戻すこと（※状況によって変更する可能性あり）を決定

　今回、通常通りの式典形態に戻すことを前提としたとき、当該プログラムを今年度の卒業式に

　おいて実施するか否かを同窓会事務局内にてご検討頂けないでしょうか。

　※個々のプログラム実施に係る最終判断は、2/7（火）危機対策本部会議にて決定の予定です。

→なかなか生徒さんと直接話す機会がないので、対面になるのであれば入会式も行い、元に戻して
　も良いと思う。

　コロナ禍前は卒業式後は同窓会入会式を行い、同窓会の活動の説明を行っていた。卒業式で

　今日から会員になりますということを話したりホームカミングデイの様子の動画を流したりしていた。

　また、対面で同窓会の個人情報カードに記入してもらって個人情報を集めていた経緯がある

　＜事務局確認＞

　→パンフレットについて、入学式卒業式どちらも渡していたかを確認する
　→名簿情報はQRコードによる案内も可
　→卒業式は3月24日開催予定

＜30周年の記念式典に関して＞
・記念式典に関して、次回出勤時に相談などあれば対応の予定

　→現場の担当が誰かを確認する。同窓会はどれ位の予算を準備をすれば良いのか把握したい。
　→規模感が分かると予算も把握しやすいので、もし規模感がわかっていれば確認を行う。
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＜前回内容＞

訪問時に、来年の30周年の記念式典に関する相談があり、学生の凌雲祭と卒業生の
ホームカミングデイを一緒に絡めて何か出来ないかと大学側から提案があった。

→同窓会側としては、凌雲祭とホームカミングデイを一緒にすることは可能。

大学側ではみんなで集まって会食なども考えているが、そこに関してはまだ課題もある。

また、凌雲祭と式典を一緒にやることはどうかという話もあると。

→同窓会としても大きくやれるチャンスではないかと思っている。三連休の中日であれば、宿泊も
可能なので県外の方にも来ていただけるのではないか。凌雲祭と式典を一緒にやるのが問題になっているので

あれば、学祭を2日に分けるなどもあるのではないか。
→卒業して活躍されている方もいらっしゃる。例えば音楽だったら、バイオリンやピアノで
活躍されている方をお呼びしてもいいのではないか。

3. 会報の掲載内容について
・掲載スケジュール

　①卒業生リレー：アリムラカスミさん、演劇をされてる方

　②卒業生が関わっているお店紹介

　→次の記事の候補
　　タイトル：あの人は今、売店のレイコさん。記事完成、確認をしてアップロードへ　

　→インタビュー内容などを入れたパンプレットを作ってもいいのではないか

4.今後の事務局対応
・お仕事カフェ　第２回　ゲスト候補について

　竹平さん　メイクアップ、話し方講座　

　→　川瀬先生にご相談して、先生から声がけがいくような根回しができているといいのでは。
　最近の就職事情を聞いてみてもいいのでは。スピード感、スケジュール感がわかるとよい

時間外活動手当について

役員氏名 活動内容 活動日時
活動 時
間

時間  累計
支給額　　
　　　(累計
h x\777)

後藤慎一郎 取材対応 　12月 １H 　１H 777円

…………………………………………………………………………………………………………………
◆次回役員会開催予定　：場所、時間については　別途確認
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